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Anfrage 0816/2016 zur Sitzung  am 25.05.2016 

 
Gutachten Bürgerhäuser (CDU) 
 
 Seit einiger steht fest, dass die Bürgerhäuser in Finthen, Lerchenberg und Hechtsheim, 
das Kulturheim in Weisenau sowie die Töngeshalle in Ebersheim saniert werden können. 
In den Diskussionen in den Stadtteilen war dabei auch von Gutachten der Verwaltung zu 
diesem Thema die Rede. So war etwa für den Stadtteil Hechtsheim zu hören, dass etwa 
die unterschiedlichen Varianten, also Sanierung am aktuellen Standort, Neubau am aktu-
ellen Standort oder Neubau an einem anderen Ort, untersucht wurden. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 

 

1. Gibt es Gutachten zu dieser Thematik? Wenn ja, zu welchen Bürgerhäusern, was 
wurde konkret untersucht und wie lauteten die Ergebnisse? 
 

2. Wurden die Ortsbeiräte über die Gutachten und deren Inhalt bzw. Ergebnisse in-
formiert? Wenn ja, wann und welche Ortsbeiräte? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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